

Ökologie und Ethik in unserer Auftragsvergabe

Informationen

Nachhaltigkeitspolitik

Die Zürcher Kantonalbank berücksichtigt bei jedem Auftrag die Herkunft und die Auswirkungen eines Produkts oder einer Dienstleistung auf Umwelt und Gesellschaft.

Der Umweltaspekt umfasst den Produktionsprozess, die Lebensdauer, die stoffliche Zusammensetzung, den Energieverbrauch, die Verpackung, den Transport sowie die Entsorgung eines Produkts.

Betreffend gesellschaftliche Auswirkungen erwarten wir von unseren Lieferanten, dass sie die geltenden nationalen Gesetze und Vorschriften, die Mindeststandards der Branche und die Konventionen der International Labour Organization (ILO) sowie der Vereinten Nationen in Bezug auf Menschen- und Arbeitnehmerrechte einhalten.

Durch die bevorzugte Berücksichtigung regionaler Lieferanten wollen wir die Wertschöpfung im Wirtschaftsraum Zürich stärken, Transportwege kurz halten und die Identifikation mit unseren Kunden ausbauen. Die Mehrheit unserer Lieferanten stammt aus dem Kanton Zürich.

Die Zürcher Kantonalbank behält sich das Recht vor, die Einhaltung dieser Vorgaben zu überprüfen.

Auftragsvergabe

Folgende Kriterien liegen unserer Auftragsvergabe zugrunde:

Bereich	Beschreibung
Produkt/Leistung	Leistung, Ausstattung, Ergonomie und Qualität
Kosten	Über die gesamte Lebensdauer mit allen Folgekosten
Ökologie/Ethik	Lebensdauer, Energieverbrauch, Entsorgung, etc.
Lieferant	Qualität, Performance, Innovation, Referenzen, Risiken, etc.
Logistik	Lieferfrist, Verfügbarkeit, Wertung, Support, etc.

Bei gleichwertiger Qualifikation von Lieferanten kann die Auswahl aufgrund geschäftspolitischer Überlegungen erfolgen.